

あ・し・た

R7・10・11

文責 松浦

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、9月は彼岸を過ぎても暑い日が続きました。最近ようやく秋らしい空気になった気がしますが皆様、いかがお過ごでどうか。

体調管理には、十分ご留意ください。

第144回秋季大運動会

10月4日(土)に運動会を開催しました。小雨が降る時間もありましたが、子どもたちの思いが天に通じたのか、時折陽ざしが差すこともあり、全てのプログラムを実施することができました。子どもたちは、一日中走ったり踊ったり声を出したりして、精一杯練習の成果を発揮しました。そして、運動会をとおしての成長を皆様に見せてることで、たくさんの感動も与えてくれました。開催にあたりご協力、ご声援をいただきました多くの方々に心から感謝申し上げます。



6年生による堂々とした選手宣誓！1年生によるかわいらしい代表あいさつ ^)



来賓、保護者、消防団の皆様、中学生、高校生、保育園生、前坂小職員…みんなが盛り上げてくださいました。



下学年のダンス、上学年の演舞・組体操、全校児童による荒踊、どれもすばらしかったです。坂本音頭もみんなで踊りました。



練習の時から、何周も運動場を走ってきた子どもたち。勝っても負けても、ゴールまで全力で走る姿がかっこよかったです！

子どもたちは、競技・演技だけではなく、係の仕事や準備、片付けも頑張りました。様々な場面で、子どもたちの自主性、主体性が見られ、大きな成長を感じました。皆様が温かく見守ってくださる地域であることも改めて実感しました。応援ありがとうございました!今後とも、よろしくお願ひいたします。

地域の行事に参加しました

9月15日(月)、坂本一区の敬老会に子どもたちが出演をしました。校歌や運動会の歌を歌つたり、坂本小の歴史について動画で紹介したり、おじいちゃんやおばあちゃんたちと会話をしてふれあったりしました。地域の皆様や子どもたちの笑顔で、会場が温かな雰囲気になりました。



9月28日(日)、荒踊奉納に参加しました。周囲をぐるりと観客に囲まれた子どもたちは

緊張気味の面持ちでしたが、大人と一緒に踊り、拍手をいただきながら、これまでの練習の成果を立派に発揮しました。子どもたちは、達成感のある表情で、伝統を引き継ぐ者としてのたくましささえ感じました。ご指導くださった皆様、ありがとうございました!



合同地引き網体験

須美江海水浴場で地引き網体験をしました。きれいな海岸で様々な種類の魚を獲った子どもたちは、終始興奮していました。

獲った魚はフライにしていただき、カレーライスに乗せていただきました。北浦小の子どもたちともすぐに友だちになっていました。



10・11月の主な行事

【10月】※今後

11日(土) オープンスクール
(荒踊継承教室)

24日(金) PR活動(5・6年熊本学園大学)

28日(火) 町教育文化祭

【11月】

13~14日 修学旅行(5・6年大分方面)

21日(金) 坂小フェスタ

28日(金) 土木の日

十五夜さん

今年の十五夜は10月6日でした。昼の時間がだいぶ短くなりましたが、子どもたちが訪ねてきた6時過ぎはずいぶん暗くなっていました。それでも坂本地区の子どもたちは一列に並んで礼儀正しく「十五夜参りに来ました ～」と元気に言ってくれました。

一緒に歩いた教員の話では、各ご家庭で子どもたちを迎える心温まる準備をしてくれていたとのこと。地域に今でもこの風習が残っていることに感動します。保護者の方の中にも、子どもの頃、同じように近所を歩いて訪ねたことを覚えている方がおられるのでしょうか。秋の収穫を喜ぶとともに、作物を作ってくださる方々に感謝したいと思います。子どもたちとともに…。